

## 県立古河二高 運動部生徒が災害ボランティアに参加しました！

先の台風 19 号により本校の近隣地域でも多くの方々が被災されました。現在でも復旧していない住居が多くあることから、佐野市社会福祉協議会が設置した「ボランティア募集」に応募し、本校の運動部に所属する生徒たちが下記のとおり支援活動に参加しました。

記

- 1 日 時 令和元 12 月 14 日（土）午前 10 時～午後 3 時
- 2 場 所 栃木県佐野市内
- 3 参加者 古河第二高等学校生徒 35 名  
（サッカー部員 24 名，男子バスケットボール部員 11 名）
- 4 内 容  
（1）土砂の撤去（サッカー部）  
（2）被災者宅の庭の流木・ゴミの撤去（男子バスケットボール部）



### 5 参加者感想

- （1）被災した方たちが元の生活に戻れるように頑張っている姿を間近に見て、少しでもお手伝いできたことをうれしく思いました。（サッカー部員）
- （2）被災状況を見て驚きました。帰りに被災した方から、お礼と「生きる力がわいてきた」という言葉をいただき人の役に立てたことを実感しました。（男子バスケットボール部員）